

Nach dem knapp verpassten Aufstieg steht die 3. Mannschaft vor einer schweren Saison

Nachdem die 3. Mannschaft in der letzten Saison knapp den Relegationsplatz, der den automatischen Aufstieg bedeutet hätte, verpasst hat, steht nun eine schwere Saison an. Die 3. Kreisklasse hat dieses Jahr eine unglaubliche Qualität. Neben dem KZV Wenkbach, der letzte Saison nach der Hinrunde Tabellenführer in der 2. Kreisklasse war, sind auch die anderen Mannschaften stark besetzt. Es werden also spannende Spiele.

Innerhalb der Mannschaft haben sich Änderungen ergeben. Bianca Kapaun rutschte in die 2. Mannschaft, dafür wird Justin Berth die Mannschaft verstärken. Neben ihm im vorderen Paarkreuz steht sein Bruder Louic Berth. Im mittleren Paarkreuz wird Christian Kraft an den Tisch gehen. Nach einer starken Saison in der Jugend und einem guten Start in den Herrenbereich, wird Elias Mankel nun fest bei den Erwachsenen spielen. Das hintere Paarkreuz wird von Klaus und Stefan Hübner besetzt. Komplementiert wird die Mannschaft von der Jugendergänzungsspielerin Jule Feußner, die vor der Saison mit ihrem Bruder Thore vom VfL Marburg zurück nach Weidenhausen gewechselt ist.

Saisonbeginn ist am 11.09.2020. Dann gastiert die 3. Mannschaft bei der Spvgg. Haddamshausen.

3. Kreisklasse Nord-West

<https://www.mytischtennis.de/clicktt/HeTTV/20-21/ligen/Herren-3-Kreisklasse-Gr-Nord-West/gruppe/384167/mannschaft/2367697/TTC-1961-Weidenhausen-III/spielerbilanzen/vr/>